



BY **CHRISSIE PARASCHOS**
CBON LEAD REFECTOCIL
TRAINER & DIRECTOR
OF EDUCATION

Bleaching Brows

AN EFFECTIVE PROFESSIONAL SERVICE!

There is no doubt that taking eyebrows from a natural colour to platinum blonde is a look that only a few will dare to take. This barely-there shade is usually found only on the fashion runway, used to match the eyebrows to the runway model's skin tone.

In this article we will shift away from the bleached-out eyebrow that is popular in today's fashion industry and discuss three effective ways to use eyebrow bleaching paste in the salon and spa service setting.

ABOUT BLEACHING

Some hairstylists use a "bleach and peroxide mixture" that has been formulated to lighten the hair growing from the scalp when bleaching eyebrow hair. As the peroxide level used is much higher than the level used to lighten eyebrows, this is likely to affect the client's skin causing redness, sensitivity, and rashes. The formulation for hair is simply too harsh to use on the skin under the eyebrow. More importantly, using a high percentage of peroxide when working around the eye area can also affect the eyes.

It is very important to use a brand of bleaching paste that is designed specifically for the eyebrows in order to maintain the health and care of your client's eyebrows and the skin under them. Blonde Brow by RefectoCil or Blonde Dye by Thuya are products that are especially formulated for use on the eyebrows which means - no redness, sensitivity, or rashes.

Remember, eyebrow services should be treated like a spa treatment. The client should be relaxed and feel no discomfort.



Brows after bleaching



Natural Brows



Brows after bleaching and tinting

Note: A very important step in eyebrow bleaching or tinting is to always perform a patch test before performing the service! This is without a doubt the safest and most efficient way to detect potential allergies that may cause damage to the skin before they can occur. Even if you have been tinting and bleaching your client's brows for years and have never encountered a reaction, I highly recommend a patch test every six months. Clients can suffer reactions out of the blue and when least expected.

■ HERE ARE THREE BENEFITS OF BLEACHING EYEBROWS

1. To Lighten Untreated, Natural Brows To Match A New Lighter Hair Colour Look

(up to 3 shades ONLY.)

Eyebrow bleaching paste is perfect for clients who have a lighter hair colour but very dark eyebrows and who want their eyebrows to match their hair colour.

Choose the level (1-3) you want to lift the untreated, natural eyebrow colour to depending on the degree of lightness required. The bleaching process effectively strips the "natural" hair colour, exposing the underlying pigment beneath the surface. Depending on how dark the client's untreated, natural eyebrows are, the underlying pigment colour will range from a rusty orange to pale yellow colour. When performing the tinting process, use a graphite tint to remove any trace of brassiness or yellowing from the eyebrow.

2. To Lighten Eyebrows Before A Tint

In this case, there are two reasons why you would bleach the eyebrows before tinting them:

- i. You want to tint the eyebrows a colour that is lighter than the natural eyebrow colour.
- ii. You want to intensify the result of a tint – especially when using pastels, reds, and purples.

3. To Tint Grey, White or Bristly Eyebrows

(This use is perhaps the most useful method to easily increase customer satisfaction.)

Sometimes, grey or white eyebrows do not take on the tint colour very well due to the structure of the hair. Bleaching the eyebrow hairs first enables the eyebrow hair cuticle to become softer and be able to take on the tint colour more easily.

■ TIPS

- The longer you leave the bleaching paste on the eyebrow hair, the brighter, sharper, and crisper the colour will get.
- But don't leave it on too long! Keep an eye on the clock (or better yet, set a timer). The most common mistake is leaving eyebrow bleach on too long, which can result in unintended colour results or damage to the eyebrow hair.
- Follow the manufacturers instructions on timing as bleach keeps working until it either dries or until it is removed with water. In an extreme case, you can lose your eyebrows altogether if the bleach is left on past the manufacturers recommended timing instructions. Singed eyebrows or a blistered forehead is not a fashion statement!
- Keep in mind that eyebrows grow quickly. After bleaching, the roots will begin to appear in just about a week, and in about two weeks the natural colour of the eyebrow will begin to present itself. Bleaching the eyebrows means that your client will likely need to touch up their eyebrows more often.

■ AFTERCARE AND MAINTENANCE

It is extremely important to use a professional bleaching and tinting brand that offers an aftercare treatment that can also be used at home. An eyebrow conditioning gel is great to keep the treated eyebrows hydrated and in good condition after any chemical process. And if the eyebrows were recently tinted, it can also help to seal in the colour, helping it last up to four weeks.

Be fully equipped with all methods of Brow Styling and ready to WOW your clients with fresh new eyebrows!

Did you know?

Makeup Artists love Blonde Brow because they can use it to reshape or fill colour on brows to clients' liking and it will show!



PAR CHRISSIE PARASCHOS –
DIRECTRICE DE LA FORMATION
REFECTOCIL AMÉRIQUE DU NORD
POUR LE CBON GROUP

La décoloration des sourcils

UN SERVICE PROFESSIONNEL EFFICACE !

Il ne fait aucun doute que passer d'une couleur de sourcils naturelle au blond platine est un look que seules quelques-unes d'entre nous oseront arborer. Les sourcils à peine visibles ne se retrouvent généralement que sur les podiums de mode, dans le but de marier la couleur des sourcils au ton de peau du mannequin.

Dans cet article, nous allons nous éloigner du look décoloré qui est populaire dans l'industrie de la mode actuelle et nous discuterons des trois façons efficaces d'utiliser la décoloration pour sourcils dans le cadre d'un service en salon ou spa.

■ À PROPOS DE LA DÉCOLORATION

Certains coiffeurs utilisent une pâte de décoloration avec du peroxyde formulé pour décolorer les cheveux pour la décoloration des sourcils. Comme le niveau de peroxyde utilisé est beaucoup plus élevé que ce qui devrait être utilisé pour décolorer les sourcils, il y a un risque d'endommager la peau de la cliente et de provoquer des rougeurs, de la sensibilité et de l'irritation. La formulation pour les cheveux est tout simplement trop forte pour être utilisée sur la peau sous les sourcils. Plus important encore, l'utilisation d'un pourcentage élevé de peroxyde lors des services autour des yeux peut également affecter les yeux.

Il est donc très important d'utiliser une marque de pâte décolorante spécialement conçue pour les sourcils afin de ne pas endommager les sourcils ou la peau de votre cliente. Le Blonde Brow de RefectoCil ou Blonde Dye de Thuya sont des produits spécialement formulés pour les sourcils, ce qui signifie qu'ils ne causeront ni rougeur, ni sensibilité, ni irritation.

N'oubliez pas que les services de sourcils doivent être traités comme un soin détente. La cliente doit être détendue et ne ressentir aucune gêne.



Sourcils après décoloration



Sourcils naturels



Sourcils après décoloration et teinture

Note: Une étape très importante dans la décoration ou la teinture des sourcils est de toujours réaliser un test avant d'effectuer le service! C'est sans aucun doute le moyen le plus sûr et le plus efficace de détecter les allergies potentielles susceptibles de causer des dommages à la peau avant qu'elles ne se produisent. Même si vous teignez et décolorez les sourcils de vos clientes depuis des années et que vous n'avez jamais rencontré de réaction, je vous recommande vivement de faire un test cutané **tous les six mois**. Les clientes peuvent développer des réactions soudaines et inattendues.

■ VOICI LES TROIS AVANTAGES DE LA DÉCOLORATION DES SOURCILS

1. Pour éclaircir les sourcils non traités ou des sourcils naturels pour un nouveau look plus clair (jusqu'à 3 nuances plus claires UNIQUEMENT.)

La décoloration pour sourcils est parfaite pour les clientes qui ont une couleur de cheveux claire avec des sourcils plus foncés et qui veulent que leurs sourcils soient assortis à leur couleur de cheveux.

Choisissez la nuance (1 à 3) à laquelle vous voulez éclaircir la couleur naturelle des sourcils non traités en fonction du degré de clarté requis. Le processus de décoloration permet d'éliminer efficacement la couleur «naturelle» des poils, en exposant le pigment sous-jacent à la surface. La couleur du pigment sous-jacent varie de l'orange rouille au jaune pâle en fonction de la couleur des sourcils de base non traités. À la fin du processus, utilisez une teinture grise (graphite) pour éliminer le jaunissement.

2. Pour éclaircir les sourcils avant une teinture

Dans ce cas, il y a deux raisons pour lesquelles vous devriez décolorer les sourcils avant de les teindre:

- i. Vous voulez teindre les sourcils d'une couleur plus claire que la couleur naturelle des sourcils.
- ii. Vous voulez intensifier le résultat d'une teinture, surtout si vous utilisez des pastels, des rouges et des violets.

3. Pour teindre des sourcils gris, blancs ou hirsutes (cette utilisation est peut-être la méthode la plus utile pour augmenter facilement la satisfaction de la cliente).

Parfois, les sourcils gris ou blancs ne prennent pas très bien la couleur de la teinture en raison de la structure des poils. La décoloration des sourcils va permettre à la cuticule du poil de devenir plus douce et de prendre plus facilement la couleur de la teinture.

■ CONSEILS

- Plus vous laissez la pâte décolorante sur les sourcils longtemps, plus la couleur sera vive.
- Ne la laissez pas trop longtemps! Gardez un œil sur la montre (ou mieux encore, réglez une minuterie). L'erreur la plus courante est de laisser la décoloration agir trop longtemps sur les sourcils, ce qui peut entraîner des résultats de couleur non voulus ou endommager les poils des sourcils.
- Suivez les instructions du fabricant concernant le temps de pose, car la décoloration continue à agir jusqu'à ce qu'elle sèche ou jusqu'à ce qu'elle soit retirée avec de l'eau. Dans un cas extrême, vous pourriez potentiellement complètement endommager les sourcils si vous laissez la décoloration agir au-delà des instructions de temps du fabricant. Des sourcils brûlés ou un front boursoufflé ne sont pas à la mode!
- N'oubliez pas que les sourcils poussent rapidement. Après la décoloration, les racines commenceront à apparaître en une semaine environ et au bout de deux semaines, la couleur naturelle du sourcil commencera à revenir. La décoloration des sourcils signifie que votre cliente devra probablement revenir les faire retoucher plus souvent.

■ SUIVI ET ENTRETIEN

Il est extrêmement important d'utiliser une marque professionnelle de décoloration et de teinture qui propose des produits après-soin pouvant également être utilisés à domicile. Un gel revitalisant pour les sourcils est idéal pour maintenir les sourcils traités hydratés et en bon état après tout processus chimique. Et si les sourcils ont été récemment teintés, il peut également aider à sceller la couleur, ce qui permet de la faire durer jusqu'à quatre semaines.

Soyez entièrement formées sur toutes les méthodes de styling des sourcils et prêtes à épater vos clientes avec de nouveaux sourcils!

Le saviez-vous?

Les make-up artistes aiment les sourcils décolorés parce qu'ils peuvent les utiliser plus facilement pour remodeler ou colorer les sourcils au goût de leurs clientes! ■